



Mai 1911

Chronique du sanctuaire

Mars 1911. — La première distraction que Mars apporte à la monotonie de cet hiver qui ne finit plus, c'est la belle corvée du lundi, 6 Mars.

Nous avons annoncé, dans notre dernière livraison, le joli cadeau offert au Cap par la paroisse Ste Angèle. Aujourd'hui, la paroisse du Cap de la Madeleine rend ses honneurs à sa voisine d'en face, et plus de 60 voitures s'en vont de l'autre côté, quérir de grosses charges de pierres.

Nous remercions donc tous ceux qui nous ont offert le secours spontané, de leurs bras, et nous inscrivons leurs noms à la page réservée aux "Souscriptions."

C'était une belle journée que celle du 6 Mars 1911. Le temps était sec, l'air pur, le soleil brillant et parmi tous nos gens circulait un courant de bonne humeur et d'entrain. Aussi le résultat du travail fut-il excellent.